

OBERÖSTERREICH | WELS

## "Fetischist für Schwarz-Weiß" in der Mediengalerie

Von OÖN, 05. April 2024, 01:51 Uhr



Alfred Rameis aus Steyr gestaltet die neue Schau im Medienhaus Wimmer.

**WELS.** Der Steyrer Künstler Alfred Rameis, der sich selbst als Schwarz-Weiß-Fetischist bezeichnet, gestaltet die nächste Ausstellung in der Wimmer Mediengalerie am Stadtplatz 41.

Die Vernissage findet am Mittwoch, 10. April, um 19.30 Uhr statt. Der Maler und Bildhauer ist seit fast 35 Jahren künstlerisch tätig. "Meine Kunst soll interessieren, soll beeindrucken und in ihrem vielfältigen Ausdruck zum Schauen, Betrachten, Interpretieren anregen. Titel erachte ich wenig wichtig", sagt Rameis.

Eröffnen wird die Ausstellung Sparkassen-Regionaldirektor Robert Reif, die Laudatio hält Martin Stieger. Die Ausstellung ist bis zum 8. Mai zu den Büro-Öffnungszeiten oder nach Vereinbarung unter Tel. 0699-11173303 zu sehen.